

Ergebnisbericht: Geschäftsanbahnung zum Thema Schiffbau und maritime Wirtschaft in Kolumbien

Datum:	17.06. bis 21.06.2024
Organisiert von:	Deutsch-Kolumbianische Industrie- und Handelskammer
Projektpartner:	SBS - Systems for Business Solutions
Fachpartner / Referierende:	VSM – Verband für Schiffbau und Meerestechnik e.V.
Teilnehmende deutsche Unternehmen:	7 Unternehmen aus den Bereichen Schiffbau – und Fahrt, (Ab-)Wasseraufbereitung, Navigations- und Einsatzsysteme und maritime Zulieferindustrie
Zielgruppe in Kolumbien	Geschäftspartner, Importeure und weitere Handels- und Projektpartner der Branche
Informationen zum Ablauf (Programm, Themen, ggf. besuchte Städte/Regionen)	<ul style="list-style-type: none"> • Besuchte Städte: Cartagena, Barranquilla und Bogotá • 16.06.2024 (Cartagena): Willkommensabendessen • 17.06.2024 (Cartagena): <ul style="list-style-type: none"> - Briefing (Themen: Vorstellung MEP, wirtschaftliche und politische Situation in Kolumbien, Einblick in den maritimen Sektor Kolumbiens, Erfahrungsberichte von Unternehmensvertreter:innen des maritimen Sektors) - Unternehmensbesichtigung bei Cotecmar (Kolumbiens wichtigste Werft) • 18.06.2024 (Cartagena): Fachkonferenz (Vorstellung VSM, Vorstellung der Unternehmen, Vorträge von Expert:innen und Verbänden des Sektors, Paneldiskussion, Möglichkeiten zum Networking) • 19.06.2024 (Cartagena): Individuelle B2B Gespräche (verbunden mit Besuchen bei Cotecmar, Astivik, Astinaves, u.a.) • 20.06.2024 (Barranquilla): <ul style="list-style-type: none"> - Vortrag durch die Handelskammer in Barranquilla, in Kooperation mit ProBarranquilla - Individuelle B2B Gespräche (verbunden mit Besuchen bei Naviera Fluvial, Impala, u.a.) • 21.06.2024 (Bogotá): <ul style="list-style-type: none"> - Individuelle B2B Gespräche (verbunden mit Besuchen bei Navesco, u.a.) - Debriefing (Feedback, weitere Schritte, Abschied)
Highlights, Ergebnisse der Veranstaltung, Ausblick	<ul style="list-style-type: none"> • Fachkonferenz: sehr gutes Feedback seitens der Unternehmen – durchgängig hohe Beteiligung (100 Teilnehmer:innen), gute Organisation, viele Möglichkeiten fürs Networking, interessante Vorträge • Gemeinsamer Besuch bei Cotecmar (Rundgang durch die Werft) • Vielversprechende B2B Meetings: wichtige Kontakte, gegenseitiges Interesse, weitere Meetings sind in Aussicht

Link zur Zielmarktanalyse

- Dynamische Gruppe – fruchtbarer Austausch untereinander
- Gemeinsame Aktivitäten: u.a. Business Dinner, Tejo Spiel

www.gtai.de/mep-zma

Bilder der Veranstaltung



Abbildung 1: Besuch bei Cotecmar (AHK Kolumbien, 17.06.2024)



Abbildung 2: Fachkonferenz (Pedraza Producciones, 18.06.2024)



Abbildung 3: B2B Gespräch bei Astivik, Cartagena (AHK Kolumbien, 19.06.2024)



Abbildung 4: Besuch bei der Handelskammer in Barranquilla (AHK Kolumbien, 20.06.2024)



Abbildung 5: B2B Gespräch bei Navesco, Bogotá (AHK Kolumbien, 21.06.2024)

Das Projekt wurde im Auftrag des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) durchgeführt. Es handelt sich dabei um eine projektbezogene Fördermaßnahme im Rahmen des [Markterschließungsprogramms für KMU](#).

Kontakt

Durchführer: Deutsch-Kolumbianische Industrie- und Handelskammer – AHK Kolumbien
 Ansprechpersonen: Ana Milena Restrepo (Leiterin DEinternational) und Daniela Schwarzbach (Projektleiterin)
 E-Mail-Adressen: ana.restrepo@ahk-colombia.com, daniela.schwarzbach@ahk-colombia.com